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II ^ COMMISSIONE CONSILIARE 

 URBANISTICA – POLITICHE DEL TERRITORIO, AMBIENTE, IGIENE DEL TERRITORIO, 

TOPONOMASTICA, SICUREZZA  DEL CITTADINO, POLIZIA URBANA, TRAFFICO VIABILITA’ 

AREE CIMITERIALI. 

L’anno duemilaventuno (2021) il giorno 16 del mese di   MARZO  nella sala  del Consiglio 
Comunale  si è riunita  la  II Commissione Consiliare, indetta con PEC dal Presidente Maria 
Carmosina CORRADO  in prima  convocazione per le ore  15:30    ed in  seconda convocazione  
alle ore 15:45   Per discutere il seguente  Ordine del giorno: Fondi Strutturali 2021/2027 e 
Recovery Found 

Partecipa con funzioni di segretario: Emanuela Calderone  

 Risultano presenti   i Sigg.  Consiglieri:   

 I 
Conv. 

15:30 

II 
Conv. 

15:45 

Sostituti Note 

1 CORRADO Maria C. Presidente P P  REMOTO 

2 TERMINI Gerlando Vice Presidente P P   

3 COLLOCA Giuseppina Componente A A/P  Entra 15:50 

4 RUSSO Giuseppe Componente P P  DA REMOTO 

5 SCRUGLI Lorenza Componente A A   

6 FATELLI Elisa Componente A A   

7 LOMBARDO Lorenzo Componente A A CALABRIA REMOTO ENTRA 15:49 

8 LO SCHIAVO Serena Componente A A IORFIDA ENTRA 15:34 

9 CUTRULLA’ Giuseppe Componente A P   

10 TUCCI Danilo Componente A P  ENTRA 15:40 

11 SCHIAVELLO Antonio Componente A A CURELLO ENTRA 15:43 

12 POLICARO Giuseppe Componente P P   

13 PILEGI Loredana Componente A A   

14 COMITO Pietro Componente A P   

15 SORIANO Stefano Componente A A   

16 SANTORO Domenico Componente A A PISANI REMOTO ENTRA 15:40 

17 PUGLIESE Laura Componente A A  REMOTO ENTRA 15:50 

Presiede la seduta  il  Vice Presidente  Gerlando Termini, il quale fatto l’appello ed accertata la 
presenza del numero legale dei partecipanti , dichiara aperta la stessa con inizio lavori. 

La seduta chiude alle ore  16:35 

            IL  Vice PRESIDENTE                                                 IL SEGRETARIO Verbalizzante F.F. 

             Gerlando Termini                            Emanuela Calderone 

                               



 

Si da atto che alla data ed ora indicata nel presente verbale, si è riunita la 2^ Commissione 

Consiliare di questo Ente; durante lo svolgimento dei lavori si sono registrati gli interventi che 

seguono a cura dei Sigg.ri Consiglieri Comunali componenti la Commissione stessa. 

 

Apre i lavori in 2 convocazione alle ore 15:45 il Vice Presidente della Commissione, Gerlando 

Termini, il quale cede la parola al Presidente Corrado, collegata da remoto, per introdurre la 

trattazione dell’OdG precedentemente comunicato con Pec: Fondi strutturali 2021/2027 e 

Recovery Found. La Corrado, comunica che l’Assessore al ramo, D. Primerano, insieme al 

Sindaco ed alla Giunta, ha redatto un documento contenente 31 progetti usufruibili del Recory 

Found. Tale atto, è pervenuto nella seconda commissione al fine di essere valutato e lì dove 

dovesse ritenersi necessario, migliorato. L’Assessore Primerano ha comunicato al Presidente 

Corrado che è favorevole anche all’aggiunta di nuove proposte. 

Il commissario Pisani, da una breve lettura data, afferma che le idee riportate sono buone, ma si 

augura che seguano i fatti. 

Il Presidente Corrado, comunica che l’elenco delle proposte presentate è lungo e bisogna 

verificare quali di questi andrà a buon fine. 

Il Vice Presidente, visto che tale discussione è prevista anche all’OdG della seduta di domani 

17/03/2021, suggerisce di visionare tutti i progetti presentati e mettere a verbale, se ve ne sono, le 

proposte presentate dai Commissari. 

Il Vice Presidente passa alla lettura della delibera n. 32 del 26/02/2021, successivamente passa 

alla lettura dei progetti elencati. 

Interviene il Commissario Comito, il quale mette in evidenza che nei vari progetti presentati è stata 

esclusa la Frazione di Piscopio e suggerisce di inserire nella sezione “ Risanamento Ambientale”, il 

fosso di San Michele, rimasto incompleto per mancanza di fondi. Altra opera importante, prosegue 

Comito è la ristrutturazione del “ Vecchio Municipio” di Piscopio esaltando il pregio di tale palazzo  

di gran valore storico. 

Il Vice Presidente, mette in evidenza che tra i progetti presentati vi sono anche quelli dovuti al 

rischio idrogeologico e per quanto riguarda il “ Vecchio Municipio” si potrebbe valutare di inserirlo 

in questo contesto. 

Il Commissario Pisani, propone di valutare tra i progetti, la realizzazione di una funivia ad energia 

rinnovabile. Sarebbe un ottima attrattiva per il territorio. 

Il Commissario Curello, crede sarebbe utile inserire dei progetti inerenti la manutenzione della Città 

e mette in evidenza che sul corso, le basole rotte, rappresentano un pericolo per i cittadini, 

soprattutto per gli anziani. 

 

Il Vice Presidente chiude i lavori alle ore 16:35 e rinvia la discussione alla seduta successiva. 

 

 



Del che è Verbale 

Vibo Valentia lì 16/03/2021 

 

 

Il Segretario Verbalizzante F.F.                               Il  Vice Presidente  la  2^ Commissione 

    Emanuela Calderone                                Gerlando Termini 

             

         

  

          

 

 

 


